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７   会議の概要  

委員長    ただいまから議会運営委員会を開会いたしま

す。  

      まず、委員会記録の署名委員に泉委員、岡部

委員を指名いたします。 

本日の協議事項は、委員会、分科会等での新  

型コロナウイルス感染症対策についてであり

ます。 

本市議会における新型コロナウイルス感染症

を踏まえた議事運営等については、お手元に

配付のとおり去る８月３０日の本委員会にお

いて決定したところであり、新たな対策とし

て、委員会や分科会等において同一会派の議

員が委員として出席している場合、傍聴を自

粛することなどを実施してまいりました。 

しかしながら県内では、爆発的に増加してい

た新型コロナウイルスの感染者が減少傾向に

あり、富山市が対象地域として指定されてい

た「まん延防止等重点措置」は去る９月１２

日をもって解除されたことに加え、一昨日か

らは県独自の警戒レベルについてもステージ

２に引き下げられております。 

そこで、資料裏面の②エの網かけ部分、委員

会、分科会等における委員外議員の傍聴の自

粛については、１０月に開催予定の決算審査
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の各分科会等を見据え、傍聴の自粛を解除し

てはどうかと考えておりますが、そのように

進めることとしてよろしいでしょうか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

委員長    それでは、そのように決定いたします。 

なお、今ほど説明しました箇所を修正した資

料を本委員会終了後、改めて全議員へ棚入れ

いたします。 

また、１２月定例会における議事運営等につ  

いては、定例会前の感染の状況を踏まえ再度、

協議させていただきたいと考えております。  

以上で本日の協議事項は終了いたしました。  

最後に、私のほうからお伝えしたいことがあ

ります。 

去る９月２１日の厚生委員会での請願の審査

の際に、説明を求められた紹介議員が請願内

容について事実確認を十分に行っていないと

いう事例があり、この件について委員会終了

後、厚生委員長から議長へ報告がありました。 

請願の紹介議員となられる際には、制度の趣

旨を理解し、議会において適正な審議、審査

が行えるよう事前に請願人と十分に意思疎通

を行うとともに、願意や請願内容について十

分に理解した上で紹介されますよう御注意い
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ただきたいと思います。 

（「委員長」と発言する者あり）  

委員長    事前に発言申出書が提出されておりませんの 

で、どのようなことについての発言かまずお

聞きしてから、委員の皆さんにお諮りしたい

と思います。 

大島議員   これだけアルコール消毒を徹底しているので

すが、議会棟６階のエレベーター前と地下２

階のエレベーター前に消毒液がないというこ

とを非常に疑問に感じていたので、設置した

ほうがいいのではないかということを提案し

たいのです。それを各派代表者会議で提案す

ればいいのかこの議会運営委員会がいいのか

分かりませんが、そのような提案をさせてい

ただきたいという意見です。 

委員長    本当は大島議員の発言を許可するかどうかを

委員の皆さんに諮らなければいけなかったの

ですけれども、先に全て発言されてしまいま

したので、ここでは諮りません。  

改めて議長に相談するなどはいたしますが、

そのことについてはここではお諮りしません

ので、よろしくお願いいたします。 
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それでは、これをもって本日の議会運営委員

会を閉会いたします。  
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令 和 ３ 年 ９ 月 定 例 会 

（令和３年９月２９日） 

議 会 運 営 委 員 会 記 録 署 名 

委 員  長   舎  川 智 也  

署名委員  泉    英  之  

署名委員  岡  部   享


